
5 Pièces

170 m²

Réf. 83371-3

5 150 000 €

St-Tropez
Appartement à vendre (83990)
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Saint-Tropez  Village  Une  opportunité  rare  au  cœur  d'une  résidence

confidentielle et raffinée, offrant un accès à pied à l'ensemble de la cité

corsaire.  Inspirée  de  l'architecture  des  bastides,  cette  réalisation

contemporaine  allie  élégance  et  confort.  Chaque  niveau  accueille  un

unique appartement de 170 m², soit un total de 4 unités seulement —

toutes  conçues  avec  des  prestations  haut  de  gamme.  Les

appartements  bénéficient  de  magnifiques  terrasses  prolongées  de

jardins privatifs  pour  les  niveaux inférieurs.  La résidence,  d'une qualité

de construction irréprochable, propose également des ...

Saint-Tropez  VillageA  rare  opportunity  in  the  heart  of  a  private  and  refined

residence,  offering  walking  distance  to  the  entire  corsair  city.Inspired  by  the

architecture  of  the  bastides,  this  contemporary  realization  combines  elegance  and

comfort.  Each  level  houses  a  single  170  sqm  apartment,  for  a  total  of  only  four

units—all  designed  with  high-end  amenities.The  apartments  benefit  from

magnificent  terraces  extended  by  private  gardens  on  the  lower  levels.  The

residence,  built  to  impeccable  standards,  also  offers  underground  garages  and  a

shared swimming pool.An exceptional address just a few ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
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